

GISELA RUBACH

“Elección judicial, con muchas limitantes”

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

Las elecciones del próximo 1 de junio, donde se renovarán diversos cargos del Poder Judicial, son inéditas y presentan múltiples retos e incertidumbre, consideró Gisela Rubach, directora general de Consultores y Marketing Político.

“No hay todavía definiciones de muchas cosas. Ya se mandaron a imprimir las boletas, que son 600 millones de boletas lo que se mandaron a imprimir; obviamente, el INE tiene que garantizar que haya una boleta para cada elector.

“Nada más del proceso federal serán seis boletas, las que tendrán cada uno de los electores que acudan el 1 de junio a votar, más 17 estados que tendrán proceso local, también, para renovar una parte o todo su poder judicial local”, señaló.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**, dijo que los candidatos enfrentan muchas restricciones, entre las que se encuentran el que no pueden tener apoyo de partidos ni hacer publicidad pagada en medios o redes sociales.

“Es un proceso, también, con muchísimas limitantes para que tú puedas conocer a las a los candidatos y los medios de comunicación también van a tener un reto muy grande, porque el INE puso una serie de candados, en el sentido de que tiene que darle la misma posibilidad a todos”, dijo.

Además, “tenemos candidatos que yo te diría que el 99% saben de toda la cuestión jurídica, no saben del tema, de cómo hacer campaña, como tocar puerta,

de cómo tener entrevistas, tener una narrativa, cómo convencer sobre a la gente a que salga a votar y que confíen en el proceso”, indicó.



Los medios de comunicación también van a tener un reto muy grande, porque el INE puso una serie de candados, en el sentido de que tiene que darle la misma posibilidad a todos.”

GISELA RUBACH

DIRECTORA GENERAL DE
CONSULTORES Y MARKETING POLÍTICO

Foto: Archivo

La directora general de Consultores y Marketing Político, Gisela Rubach, consideró que los comicios de junio serán un reto.

